



# 通信

HP 学校だより  
R5.9.21  
NO.20  
文責 伊藤美佳



## みんなの学校 3

9月19日(火)に同窓会役員の皆さんが、ビオトープ周辺の草刈りをメインとした環境整備を行っていただきました。

「みんなの学校1」でお知らせしたように、9月2日(土)のPTA美化作業できれいになった豊坂小学校でしたが、真夏のような日差しと時折降る恵みの雨により、草はどんどん伸びていました。

19日(火)は、朝から蒸し暑く、熱中症のことも考えて8時30分から1時間程度の作業としました。地域の方から「この時期、草むらに飛び込むとへビが出るぞ!」と言われていたので、草を刈っていただくことで子どもたちの安全が確保され、本当にありがたかったです。

また、田の畔や土俵周辺もきれいにさせていただきました。5年生の植えた稲が実り、稲刈りが楽しみになりました。きれいになった土俵で、学年の代表が熱戦を繰り広げる様子が目に浮かびました。

1時間の予定でしたが、延長してきれいにさせていただきました。ちょうどそこへ1年生が虫取りにやってくる、「みんなの先輩方が、みんなのためにきれいにしてくれたよ。」と伝えると、「ありがとうございました。」と大きな声で先輩方にお礼を伝えていました。それを聞いた同窓会の皆さんの笑顔が印象的でした。

同窓会役員の皆様 奉仕作業、ありがとうございました。

### この暑さを解消してくれるかも？

20日(水)に6年生が理科の出前授業を受けました。講師は、お茶の水女子大学サイエンス&エデュケーション研究所の方、講座名は「二酸化炭素分離・回収技術ってなに?」です。

「地球温暖化」の原因である二酸化炭素を減らすために、排出量を減らすことはよく話し合われています。今回の講座は、「大気中の二酸化炭素を減らす」という観点で、二酸化炭素を吸収したり、放出したりできるか試させていただけました。内容が中学校レベルの少し難しいものでしたが、実際に実験しながら学ぶことができ、子どもたちは、とても楽しい時間を過ごせたと思います。

理科や科学の知識は、生活の中に生かされていることを学ぶことができ、おもしろいと感じてくれた子どもたちが、未来を切り拓いてくれることを期待します。

